

Am 15. August, dem katholischen Feiertag „Maria Himmelfahrt“, besuchte der Kölner Erzbischof Kardinal Joachim Meisner (2.v.l.) in Begleitung des Liegnitzer Bischofs Stefan Cichy (r.) und dessen Generalvikar Josef Lisowski den Miniaturenpark der niederschlesischen Denkmäler in Schmiedeberg/Kowary. Der Inhaber des Miniaturenparks Marian Piasecki (l.) zeigte dem in Breslau geborenen Kardinal persönlich die vielen Sehenswürdigkeiten, wobei die wunderbare Miniatur von Kloster Grüssau den hohen Gast besonders interessierte. Dieses bedeutende schlesische Kloster mit dem Gnadenbild der Muttergottes hatte er als Kind mit seiner Familie schon vor der Vertreibung liebgewonnen und es steht bis heute bei seinen regelmäßigen Schlesienreisen immer wieder auf dem Programm. [www.park-miniatur.com](http://www.park-miniatur.com)

